

## COMMUNIQUÉ

Stains, le 28 février 2025

# L'ouverture partielle de la Grande Mosquée de Stains... Une étape historique avant l'inauguration !

Ce matin, la commission départementale pour la sécurité contre les risques d'incendie s'est réunie afin d'examiner les conditions d'ouverture partielle de la Grande Mosquée de Stains. Après une série de tests et de vérifications, la commission à laquelle participe l'Adjoint au Maire Abdelfattah Messoussi, a décidé d'émettre un avis favorable pour l'ouverture de ce lieu de culte.

**Cette décision marque une étape historique et essentielle vers l'accessibilité de la Grande Mosquée et confirme la conformité des installations aux normes de sécurité en vigueur.**

À la veille du mois de Ramadan, nous nous réjouissons, avec la majorité municipale, de cette très bonne nouvelle pour les stanois.e.s de confession musulmane. Cette ouverture partielle est le fruit d'un travail constructif et collaboratif mené avec le Président de la Grande Mosquée de Stains, Abdelkader Bouaziz, les membres du bureau de l'Association ASDIC, ainsi que l'ensemble des acteurs institutionnels ayant accompagnés les porteurs de ce projet : les services de la ville de Stains, Plaine Commune, les services de la Préfecture, le Commissariat de Stains et les sapeurs-pompiers. Nous tenons à les remercier chaleureusement pour leur engagement et leur contribution indispensable à cette avancée.

**La municipalité de Stains reste mobilisée pour suivre ce projet structurant et symbolique pour notre ville et nous aurons le plaisir de vous inviter, avec le Président de l'Association ASDIC, à l'inauguration officielle de la Grande Mosquée de Stains.**

Azzédine TAÏBI  
Maire de Stains